

19. September 2023

+++ PRESSEMITTEILUNG DER KARLSRUHE MARKETING UND EVENT GMBH +++

Ansprechpartner Presse:
Roland Rebmann

Tel.: +49 721 782045-262
Fax: +49 721 782045-999
rebmann@karlsruhe-event.de
www.karlsruhe-event.de

Stadtwerke Karlsruhe WINTERZEIT mit hybridem Konzept zurück Stockschießen, Kurse und Stube im Winterdorf ab sofort buchbar

Vor dem Karlsruher Schloss wird es in diesem Winter wieder ein winterliches Bewegungsangebot geben – und zwar vom 28. November 2023 bis zum 28. Januar 2024. Nach der Rollschuhbahn als Eisbahn-Alternative im Energiekrisenwinter 2022/2023 lässt es sich in diesem Winter vor dem Karlsruher Schloss wieder auf Kufen flitzen. Mit einem hybriden Konzept schafft die KME Karlsruhe Marketing und Event GmbH mit der Stadtwerke Karlsruhe WINTERZEIT einen Kompromiss aus dem Wunsch der Bevölkerung nach einem Angebot zum Schlittschuhlaufen und gleichzeitig einem schonenden Umgang mit Ressourcen und Energie.

Während der verkleinerte Bereich zum Schlittschuhlaufen wieder mit Eis präpariert wird, greift die Stock-Arena, die auf sieben Bahnen anwächst, auf die Kunststoffplatten aus dem vergangenen Winter zurück: Diese haben sich nicht nur als Alternative zum Eis bewährt, sondern aufgrund ihrer gleichbleibenden Eigenschaften sogar als bessere Variante herausgestellt. So garantiert die erstmals vollzogene Trennung zwischen Stockschießen und Eislaufbahn, die mit dem Rundweg unter Bäumen wieder für unvergessliches Ambiente vor dem Schloss sorgen wird, gleichbleibenden Winterspaß, Sport und Spiel bei gleichzeitiger Reduzierung von Strom- und Wasserbedarf durch Verkleinerung der Fläche, neueste Technik und effiziente Dämmung. So bleibt die Stadtwerke Karlsruhe WINTERZEIT auch in diesem Winter als beliebtes Bewegungs- und Begegnungsangebot, das gerade für Kinder und Jugendliche eine der wenigen Gelegenheiten in der Region ist, das Schlittschuhlaufen zu erlernen und auszuüben, erhalten.

Auch im hybriden Format verspricht die Stadtwerke Karlsruhe WINTERZEIT spannende Wettkämpfe im Freundes- und Kollegenkreis beim Stockschießen, ein vielfältiges Gastronomieangebot im rustikalen Winterdorf zur Mittagspause wie auch nach Feierabend und eine gefragte Location für Weihnachtsfeiern und Kindergeburtstage. Ab sofort können die Stockschießbahnen, die Eislaufkurse für verschiedene Niveaus wie auch die Stube für private Feiern über die Webseite der Stadtwerke Karlsruhe WINTERZEIT gebucht werden.

www.stadtwerke-winterzeit.de